

Morena insistirá en que se investigue a Gálvez

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que insistirá a la Fiscalía General de la República (FGR) investigar a la senadora Xóchitl Gálvez por tráfico de influencias y corrupción, ya que es a través de ello cómo ha logrado contratos para sus empresas.

Cuando fue delegada en Miguel Hidalgo, aseguró, “lo que hacía era autorizar desarrollos inmobiliarios y en éstos, casualmente, contrataban a su empresa”. Hay por lo menos 70 millones de pesos que le contrató un desarrollador al que autorizó una construcción, resaltó en entrevista, en el marco del arranque del proceso de credencialización de defensores de la 4T en la Ciudad de México.

“Aquí y en China, eso se llama corrupción y es algo que tiene que investigarse”, dijo y precisó que ya hay una denuncia que Víctor Hugo Romo presentó al respecto. No es de extrañarse, agregó, que Claudio X González eligiera como candidata de la derecha a “alguien que les asegure que sabe cómo robar y hacer negocios”.

Dijo que reiterará al Instituto Nacional Electoral que corrija la disposición con la que pretende censurar al presidente López Obrador al impedirle que se refiera a Xóchitl Gálvez. “Es un trato totalmente asimétrico y discriminatorio, ya que ella sí puede hablar y criticar al Ejecutivo”.

En otro tema, precisó que la primera etapa de credencialización en la Ciudad de México incluirá a 500 mil simpatizantes en 16 alcaldías lo que resta del año y el objetivo es llegar al millón en 2024.

Sebastián Sebastián Ramírez, líder local del partido, aclaró que no es una afiliación, sino una estrategia de organización para conseguir que un millón de capitalinos se comprometan a convencer a cuatro personas más para reunirse, en la elección de 2024, 5 millones de votos para que continúe el proyecto de transformación.

Ángel Bolaños

